

Título: Campesinas de Santa Juana serán parte de proyecto internacional de liderazgo femenino

Campesinas de Santa Juana serán parte de proyecto internacional de liderazgo femenino

Ocho mujeres campesinas de Santa Juana fueron seleccionadas para viajar a México a representar a la comuna para ser parte de una crucial instancia de capacitación sobre liderazgo femenino.

El destino es la ciudad de San Andrés Calpán y la formación se enmarca en el proyecto de cooperación Chile-México, buscando fortalecer las capacidades sociales y políticas de las mujeres en zonas rurales y semiurbanas para superar las barreras que limitan su inclusión en los espacios de toma de decisiones.

“La idea de este intercambio cultural es que ellas puedan aprender y luego compartir esos conocimientos en sus agrupaciones”, explicó Carla Vallejo, encargada de la Oficina Municipal de la Mujer, quien participó en la firma del acto que establece a las seleccionadas, en base a su destacado trabajo en sus comunidades e impulso a la participación femenina.

La alcaldesa saliente de Santa

Juana, Ana Albornoz, explicó que el proyecto es parte de un acuerdo con una agencia de cooperación internacional y una comuna mexicana, que nació desde una acción más amplia que incluyó instancias como talleres de educación de género y apoyo a agrupaciones de mujeres para fortalecer liderazgos femeninos en la comuna e impulsar un cambio real y perdurable en sus comunidades.

“Este acuerdo permitirá llevar mujeres a México y traer mujeres de México hacia aquí, fomentando también la cooperación cultural. La selección de las mujeres se realiza a través de un comité, teniendo en cuenta su trayectoria en distintas organizaciones y su calidad como artesanas y mujeres rurales”, precisó.

La visita a México está programada para el año 2025, con un diagnóstico comunitario previo que permitirá una experiencia enriquecedora para las participantes.

FOTO: MUNICIPALIDAD DE SANTA JUANA

